

# POLÍTICA DEL SISTEMA DE GESTIÓN DE AKWEL

## SEGURIDAD, PROTECCIÓN DE LA INFORMACIÓN, CALIDAD, MEDIO AMBIENTE Y ENERGÍA: ¡TODOS IMPLICADOS, TODOS RESPONSABLES!

La seguridad de las personas, la protección de la información, la satisfacción de los clientes, el respeto del medio ambiente y la preservación de los recursos energéticos están en el centro de nuestras preocupaciones y de nuestra rutina diaria.

Cada empleado de AKWEL y cada proveedor externo debe tener una actitud responsable, cumplir con los reglamentos, normas y derechos, y alertar de cualquier situación de riesgo que pueda amenazar las principales preocupaciones de AKWEL, con el objetivo de asegurar inmediatamente, evitarla o ponerla bajo control, dentro de una perspectiva de mejora continua.

AKWEL se compromete a proporcionar a sus empleados las herramientas e infraestructuras necesarias para un correcto funcionamiento de los procesos del Sistema de Gestión. Es responsabilidad de cada empleado proteger y demostrar el uso adecuado de los medios y herramientas.

## LA ENCARNACIÓN DE LA VISIÓN ESTRATÉGICA DEL GRUPO

El Sistema de Gestión AKWEL, desarrollado e implantado por el Grupo, reúne nuestras mejores prácticas y herramientas en un sistema único aplicable a todos nuestros equipos en sus rutinas diarias.

Basado en la filosofía 2S2D (Simple, Solid, Dependable, Doable) y nutrido de los valores del Grupo (Simplicidad, Fiabilidad, Colaboración, Rendimiento), el sistema de gestión aplicado por todos los empleados de AKWEL garantiza la consecución del rendimiento esperado por nuestros clientes en todo el mundo y responde a las normas y reglamentos aplicables procedentes de clientes, autoridades locales e ISO 9001, IATF 16949, ISO 14001, ISO 50001, ISO 45001, ISO 27001, VDA, ...

Este Sistema de Gestión de AKWEL se somete periódicamente a auditorías internas y externas para comprobar su aplicación y mejorarlo.

## GESTIÓN DE RIESGOS Y OPORTUNIDADES Y MEJORA CONTINUA

El Grupo opera en un contexto de evolución continua con retos y múltiples partes interesadas (clientes, competidores, proveedores, asociaciones locales, inversores, ...). Los riesgos y oportunidades (pasados, presentes y futuros) vinculados a nuestro entorno se identifican, caracterizan y tratan para controlar nuestro futuro.

La medición permanente de la eficacia y el rendimiento de nuestro Sistema de Gestión AKWEL, así como nuestra gestión de riesgos y oportunidades, alimentan y transmiten nuestra cultura de mejora continua.

## SEGURIDAD Y RESPETO DE LAS PERSONAS

La seguridad es nuestra prioridad, en el centro de nuestros procesos, cada día, con cada acto. Cada persona que interviene en AKWEL (empleado, proveedor, subcontratista...) debe progresar en un entorno de trabajo seguro y saludable.

El equilibrio, la inclusión y la diversidad en nuestros equipos son una verdadera riqueza. La confianza y el respeto mutuo son el verdadero cemento de nuestra organización que afirma la determinación de hacer respetar los derechos laborales y humanos, las normas y reglamentos éticos, deontológicos y anticorrupción aplicables, así como de eliminar los peligros y reducir los riesgos para la salud y la seguridad en el trabajo implicando a todo el personal de AKWEL.

La política de salud y seguridad en el trabajo y los objetivos asociados se ajustan y definen localmente teniendo en cuenta las especificidades de cada centro.

## SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN

La seguridad de la información es crucial para la sostenibilidad de nuestro negocio. Es imperativo para AKWEL garantizar el fortalecimiento de los controles internos para proteger la confidencialidad, integridad y disponibilidad de la información creada, poseída, almacenada, transferida y/o procesada por nuestro grupo.

Nuestro propósito es proteger los activos de información de la organización frente a todas las amenazas, ya sean internas o externas, deliberadas o accidentales, y garantizar la protección de los datos personales pertenecientes a nuestros clientes, empleados y otras partes interesadas, y concienciarlos sobre su responsabilidad personal en su buen funcionamiento e integridad.

Nuestro principio es ganar la confianza de nuestros clientes, empleados y socios mediante la incorporación de la Seguridad de la Información en los procesos y negocios de AKWEL.

La política de seguridad de la información y los objetivos asociados se ajustan y definen localmente teniendo en cuenta las especificidades de cada centro.

## CALIDAD Y RENDIMIENTO PARA SATISFACER A NUESTROS CLIENTES

Nuestro Grupo se esfuerza por proponer soluciones cada vez más fiables y competitivas a nuestros clientes. La calidad de los productos y soluciones que suministramos es nuestra prioridad, con el objetivo de ser inferior a 1000 IPB y 2 PPM.

Anclada desde siempre en el corazón del proyecto de nuestra Empresa, la cultura del rendimiento, de la eficacia, del resultado y de la satisfacción del cliente es el motor del desarrollo y de la progresión de nuestro Grupo.

## PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE Y PRESERVACIÓN DE LOS RECURSOS ENERGÉTICOS

En AKWEL, proponemos a nuestros clientes soluciones y conceptos innovadores para dar respuesta a los problemas medioambientales y energéticos relacionados con el cambio climático y la sostenibilidad.

Protegemos la biodiversidad y los ecosistemas reduciendo nuestro impacto medioambiental e integrando aspectos de ahorro de recursos naturales en nuestras actividades. Durante el proceso de desarrollo, se identifican las distintas soluciones y materiales posibles (uso de recursos duraderos, reciclaje de productos, materiales ecológicos, energía verde, bajo consumo energético...) para el diseño de nuestras piezas y procesos, y se evalúan gracias al Análisis del Ciclo de Vida.

Nuestra estrategia de producción localizada, que reduce el transporte y las operaciones logísticas contaminantes que repercuten en el cambio climático, contribuye a reducir la huella medioambiental y energética global de nuestros productos.

Cada una de nuestras instalaciones se compromete a funcionar como un actor industrial responsable reduciendo el consumo de energía, las emisiones de carbono, el consumo de agua, los rechazos y los residuos, y reciclando todo lo posible.

La política medioambiental y energética y los objetivos asociados se ajustan y definen localmente teniendo en cuenta las especificidades de cada lugar.

A instancias de los equipos de AKWEL, todos los socios (proveedores, subcontratistas, participantes...) deben adoptar esta dinámica de protección del medio ambiente y de control del consumo de energía.

\* IPB: número de incidentes declarados por nuestros Clientes por cada mil millones de piezas entregadas.  
\*\* PPM: número de piezas no conformes por millón de piezas entregadas.